
Der Bürgermeister teilte mit, dass es aus Sicht der Verwaltung notwendig sei, diese 

Ermächtigung bis zur nächsten Ratssitzung zu verlängern, da zur 

Zeit nicht abgeschätzt werden kann, wie sich die Situation der Flüchtlinge in den 

nächsten Wochen darstellt. 

Herr Knülle führte hierzu u.a. aus, dass aus heutiger Sicht eine Verlängerung nicht 

beschlossen werden kann, da die entsprechenden Unterlagen nicht für eine Beratung in 

der Fraktion vorgelegen haben. Dies sollte dann in einer Sondersitzung des Haupt- und 

Finanzausschusses beraten und beschlossen werden. 

Der Bürgermeister teilte mit, dass die Verwaltung zurzeit mit Hochdruck daran arbeite, 

zusätzliche Unterbringungsmöglichkeiten zu schaffen (Anmietung Hotel Regina, event. 

weitere Turnhallen belegen etc.). Damit aber nicht zu viel Zeit verloren geht, schlug der 

Bürgermeister vor, in der kommenden Woche eine Sondersitzung des Haupt- und 

Finanzausschusses anzuberaumen, in der dann dies entsprechend beschlossen werden 

sollte. 

Nach kurzer Aussprache herrschte Einvernehmen im Rat, dass diese Sondersitzung am 

Dienstag, 15.12.2015, 20.00 Uhr, stattfindet. 

 

 


